

# VOM EGERLÄNDER ZUR BIGBAND

## „Pfälzer Musikanten“ bestreiten dritte Ausgabe der Volksparkkonzerte

VON UNSEREM MITARBEITER  
ANDREAS KELLER

Die „Pfälzer Musikanten“, die am Sonntag die dritte Ausgabe der auch diesmal wieder bestens besuchten Volksparkkonzerte bestritten, sind keine feste Formation im üblichen Sinne, sondern ein lockerer Zusammenschluss von Musikern aus verschiedenen Kapellen vornehmlich aus Zweibrücken, Pirmasens und Schopp. Hier können die Mitglieder dann auch mal das musikalisch realisieren, wozu sie in ihren „Mutterbands“ weniger Gelegenheit haben. Öffentliche Auftritte erfolgen diesem Charakter des Ensembles entsprechend nur bei einer Hand voll Gelegenheiten pro Jahr.

Der Auftritt im Volkspark war damit ein ebenso exklusives wie - was sich in den zwei Stunden des Konzerts zunehmend zeigen sollte - auch ein exquisites Ereignis. Gemäß des Tagesmottos „Von Swing bis Blasmusik“ präsentierten die „Pfälzer Musikanten“ unter der Leitung von Peter Schuster dann tatsächlich einen fröhlich-bunten Melodienreigen, der vom gemütlichen Egerländer-Sound über mitreißende Swing-Nummern bis (vor allem im zweiten Teil) zu schmissigen Bigband-Melodien führte. Es gibt in der Tat nicht allzu viele Bands dieser Art, die eine solche Kombination in bruchloser Linie bei gleichbleibender Qualität zu präsentieren im Stande sind.

Zu den Höhepunkten der von Moderator Ludwig Schuster geführten Veranstaltung gehörte an diesem Vormittag unter dem Motto „Darf ich bitten?“ ein Reigen beschwingter Walzermelodien, der prompt die Herzen öffnete und nicht wenige vernehmlich zum Mitsingen animierte. Dabei wa-

ren gerade diese äußerlich so leichtgängigen Weisen technisch recht anspruchsvoll. Auf diesem Gebiet beeindruckend bewegten sich später dann auch das Klarinetten-Duett Jürgen Veith und Viktor Daiker selbst über schwierigste Passagen hinweg.

Das aufgeschlossene Publikum, darunter auch wieder relativ viele „jüngere Semester“, genossen offensichtlich diese locker-leichte Unterhaltungsmusik, die wie geschaffen war für einen solchen sonnigen, gemütlichen Sonntagvormittag.



Beindruckend breites Repertoire: „Pfälzer Musikanten“.

—FOTO:VIEW